



入学・進級 おめでとうございます

新年度の始まりにあたって

校長 本山 卓嗣

新年度が始まりました。本年度は7名の新入生が加わり、全校児童は76名です。「考え励む 仲よし弓削っ子」の校訓の下、児童一人一人が「夢（ゆめ）を現実（げんじつ）にする」力を付けていけるよう、教職員一同、力を尽くしていきたいと思えます。

始業式では、「夢を現実にする二つの気持ち」について話をしました。

○ ゆ ……「勇気」

自分を高めるために、いろいろなことに積極的に挑戦する勇気を持つことを話しました。例えば、学習面では、自分の考えを積極的に発表する、話し合いでは自分の思いや考えを積極的に伝えることなど。生活面では、しなければいけないことをする勇気、してはいけないことを止める勇気。友達を悲しい思い、さみしい思いにさせるいじめや仲間外しをしない、させない、許さない勇気、先生や大人に伝える勇気を持つことなどです。

○ げ ……「元気」

元気に過ごすことを話しました。元気だと、勉強も運動もしっかりすることができます。元気で明るい挨拶が進んでできること。早寝・早起き・朝ご飯、そして、運動にしっかり取り組み、心も体も元気に過ごすこと。決まりを守り、大事な命を大切にすることなどを例に挙げました。

弓削小学校での学習やいろいろな活動が、児童一人一人の「夢を現実にする力」の育成につながるよう、家庭や地域と連携・協力しながら充実した教育活動を進めていきたいと思えます。

本年度もどうぞよろしく
お願いします。



ピカピカの1年生